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Interpellation betreffend Velotransporte im ZVV – Bus 
 
Velofahren ist gesund und anregend. In der Stadt Wädenswil ist es aufgrund der zwar 
optisch sehr reizvollen Topographie auch sehr anstrengend. Diesem Umstand könnte man 
mit einem Elektrovelo begegnen, allerdings ist das aus verschiedenen Gründen nicht immer 
opportun.  
 
Warum sollen die velofahrenden Bewohner nicht die Möglichkeit haben bei Bedarf das Velo 
im Bus mitzunehmen? Damit kann erreicht werden, dass noch mehr Wädenswilerinnen und 
Wädenswiler mit dem Velo statt mit dem Auto ins Stadtzentrum fahren.  
 
Es steht einer Bildungsstadt wie der Energiestadt Wädenswil mit über 1000 Studenten gut an 
das Velo als umweltfreundliches, effizientes Verkehrsmittel zu fördern.  
 
Vor diesem Hintergrund frage ich den Stadtrat an: 
 

1. Ist der Stadtrat bereit, mit dem ZVV ein Velotransportkonzept zu erarbeiten? 
2. Ist der Stadtrat bereit, die dafür notwendigen Umbauten in den Bussen mit zu tragen? 
3. Ist der Stadtrat bereit, allfällige Velo-Transportkosten zu übernehmen, damit der 

Velotransport  wie der Transport von   umfangreichem Gepäck ebenfalls gratis ist?   
 
Ich danke dem Stadtrat für die Beantwortung dieser Fragen.  
 
 
 
Albert A. Stahel 


